

# せんだん12月

学校だより第8号  
令和5年12月8日  
長島町立城川内小学校  
発行責任者 下野 由美子

【あいさつ 読書 あせ】

## 自分の“すき”を見つけてほしい

校長 下野 由美子

早いもので、もう12月を迎えました。2学期もあと少しで終わりです。長いと思ってた2学期もあっという間に過ぎ去ってしまいそうです。11月の県民週間や給食試食会、1・2年生と高齢者の昔遊び、学習発表会などでは、たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに御来校いただき感謝申し上げます。また、その際たくさんのお褒めの言葉や御助言もいただきました。今後の参考にさせていただきます。

振り返ってみると、運動・芸術など子供達一人一人が『キラリとひかる場面』がたくさんあったと思います。5・6年生は水泳記録会・陸上記録会と町内の同級生達と競う場があり、たくさんの子供達が上位入賞を果たしました。3・4年生は町の音楽発表会で、たくさんのお客さんの前で臆することなく立派に合奏することができました。校内でも運動会・学習発表会があり、一生懸命取り組む姿や目を輝かせて劇や合奏・跳び箱や長縄跳びを発表する姿を見ていただくことができました。さらに、町のジョギング大会や文化祭では本校の多くの子供達が参加し、様々な分野で活躍してくれました。

わたしは、このような貴重な体験を繰り返していく中で、子供達に自分の“得意なこと”や“すきなこと”を見つけてほしいと思っています。自分の“すき”に一つでも気づけていると、それを将来の進路選択や仕事選びにつなげることができます。それにつなげることが出来なくても自分の趣味として将来の楽しみにつなげることができます。すなわち、自分の“すき”を見つけることで、子供達のキャリア教育や生涯教育にもなり、将来充実した心豊かな人生を送る一助となるのです。そして、子供達が“すき”を見つけたら、親はそれを応援してあげてほしいと思います。ほめ、励まし、一緒に喜んであげてください。そうしてもらうことで、子供達はさらにエネルギーをもらい、“すきなこと”に取り組むことができると思います。

さて、12月7日(木)は、本校で北薩地区研究公開が行われます。本校では令和4・5年度の2年間、『読み取る力を身に付け、自分の考えを表現できる児童の育成』をテーマに、文章を読み取る力を身に付けさせ、自分の考えを文章や言葉で表現できる子供達にするためにはどのような手立てをしていけばいいかについて研究を重ねてきました。まだまだ研究途中ではありますが、今までの研究成果として子供達が頑張っている姿を北薩地区の先生方に見ていただけたらと思っております。当日は、保護者の皆様にもお手伝いをお願いしております。年末のお忙しい時期に御協力いただける保護者の皆さん、よろしくお願いいたします。



## <12月・1月の主な行事予定>

【令和6年1月】

12月	4日(木)	仕事始め
7日(木)	9日(火)	始業式・大掃除
9日(土)	13日(土)	土曜授業
	16日(火)	110番の日(朝活動)
	16・17日(火・水)	鹿児島学習定着度調査(5年生)
14日(木)	18日(木)	避難訓練(火災想定)
22日(金)	19日(金)	持久走大会・学級PTA・家庭教育学級・学校保健委員会
28日(木)	22日(月)	食に関する指導(1~4年生)
	9日(火)~13日(土)	命いじめ問題について考える週間
	15日(月)~19日(金)	元気リズムチェック週間
	22日(月)~26日(金)	校内給食指導強調週間 学校たのし〜と記入週間



## <80歳同窓会の皆様来校>【10月26日(木)】

80歳同窓会の皆さんが来校されました。懐かしそうに校庭の周りを散策されたり、校長室の自分たちの卒業写真などを眺めて自分や友達を探したり、皆さんとても楽しい時間を過ごされました。子供達にと寄付もいただきました。



## <運動大好き「かごしまっ子」>【11月13日(月)~15日(水)】

3年連続、5・6年生は運動大好き「かごしまっ子」の取組を行いました。今年度も3日間、出水体操クラブの方に指導にお越しいただき、マット運動に取り組みました。上手に回転するためのコツや、身体の各部位の運動の仕方など、丁寧に御指導いただきました。3日目にもなると、とっても上手になりました。



## <学習発表会>【11月11日(土)】

11月11日(土)、学習発表会を行いました。各学年、工夫を凝らし、1年生は音読劇「サラダでげんき」、2年生も音読劇「なくしたボタン」、3・4年生は町音楽会で発表した合唱奏、5年生は総合的な学習の時間で練習した「輝け!元気パワー!」、6年生は劇「七ひきのこやぎ城小スペシャル」を行いました。各学年限られた学習時間の中で工夫を凝らし素晴らしい発表をしました。参観にいらした学校運営協議会員や保護者の皆様、ありがとうございました。



## <高齢者との昔遊び【11月7日(火)】>

11月7日(火)、1・2年生は高齢者の方に昔の遊びをたくさん教えていただきました。11名の方が御協力くださいました。なかには初めて挑戦する遊びもあり、やり方から教えてもらう遊びもありました。コロナの影響でしばらくできませんでしたが、久しぶりの開催で高齢者の方も「子どもたちから元気をもらった」と喜んでくださいました。



## <おめでとうございます(ながしま造形美術展)>

ながしま造形美術展において、学校の部で優秀賞、PTAの部で優良賞をいただきました。PTAの部の作品は、しばらく校庭に飾っておきますので、お時間のある時にでも是非御覧になってください。



## <おめでとうございます(城川内小学校金管バンド)>

11月25日(土)に開催された鹿児島県小学生バンド演奏会(場所:川商ホール)において、城川内小学校金管バンドは鹿児島県代表に推薦され、2月24日(土)に開催される九州大会で演奏することになりました。鹿児島県代表として、さらに精進したいと思います。